



## 4年国語科研究授業「ごんぎつね」

12月10日(水)の5時間目、校内研修の一環として、4年生で研究授業を実施しました。今回は、国語の「ごんぎつね」を取り扱いました。また、講師として、宇城教育事務所から原武指導主事に来ていただきました。皆さん、「ごんぎつね」のお話をご存じでしょうか。非常に胸が切なくなるお話なのですが、主人公である、きつねの「ごん」が、自分を撃った「兵十」に対して死ぬ直前に伝えたかったことは何なのかを、叙述から想像し、表現していました。子供たちは、教科書から「根拠」を見つけ出し、自分の考えを表現することに、ずいぶん慣れてきています。また、書く文の量も増えました。これまでの学びの成果を実感できた授業になったと思います。よく頑張りました。(写真右:自分の考えを伝え合う子供たち、左:授業研究会で協議する職員)



前途洋々

## 持久走大会・学級懇談会・臨時PTA総会～お世話になりました!

12月12日(金)、持久走大会・学級懇談会・臨時PTA総会においていただき、誠にありがとうございました。持久走大会では、それぞれが立てた目標に向かって懸命に走る姿が見られました。子供さんの成長にいろいろ感じるものがあった保護者の方も多いのではないでしょうか。私自身のことを考えてみると、学生だった頃、長距離走が好きだったわけではありませんが、「もう少し頑張ってみよう」と苦しい中に自分を奮い立たせる術を学んだ貴重な機会だったようにも思います。

さて、今回の記録についてですが、新記録がかなり多く出ました!詳しくは、学級だより等でも触れられると思いますが、男子9人、女子3人の計12人が新記録を出しました。これだけ見ても、充実した大会だったことが分かります。また、友だちを応援する子供たちの声が、素敵でした。日常の生活の中でも、お互いに声援を送り合える仲間として、これからもどんどん成長していくことでしょう。保護者の皆様の見守りも大変お世話になりました。



ウォームアップは縦割り班で



応援にも熱が入ります!



ラストスパート!

なお、臨時総会では、規約の改正(P T A加入の任意性及び個人情報保護の明記)についてご承認いただきました。体育館の中は寒かったのですが、参加いただきありがとうございました。(持久走大会と同日開催とはいえ、多数の保護者の皆様に出席いただき、感激しています!) また、連絡事項として、令和8年度から教材費等の集金方法を変更する旨ご説明しました。詳しいことについては、年度内に再度お知らせします。どうぞよろしくお願いします。

総会では、多めに用意した席がほとんど埋まってしまいました。すごいです。

